

Iztapalapa, Ciudad de México, 26 de mayo de 2025  
BOL. 265/260525

## **GOBIERNO DE IZTAPALAPA ANUNCIA MÁS MEJORAS EN DEPORTIVOS Y EXHORTA A INSTRUCTORES A LA CAPACITACIÓN CONTINUA**

- *Gobiernos de la transformación, obligados a atender a toda la población, reafirma la alcaldesa*

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, comprometió a su gobierno a dar mantenimiento y a modernizar las instalaciones deportivas ubicadas en la demarcación, a fin de que contribuyan cada vez más al cumplimiento de los objetivos sociales de mejorar la calidad de vida, especialmente en materia de salud, convivencia y seguridad pública.

Al inaugurar el Primer Ciclo de Conferencias de Capacitación para Instructores Deportivos en el Centro Cultural Iztapalapa en colaboración con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), y la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos, la mandataria invitó a los instructores iztapalapenses a una capacitación continua y así sumarse al cumplimiento de esos fines sociales.

“Yo le apuesto a que trabajando juntos, con pasión y compromiso, podremos trabajar y ofrecer servicios deportivos de excelencia y contribuir a una sociedad más activa y más saludable” , afirmó.

Refirió que la debida capacitación y organización permitió concluir sin incidentes el torneo de fútbol “Copa Iztapa La Paz 2025” en el Deportivo “Francisco I. Madero” , donde el domingo pasado el equipo “La Asunción” , del Deportivo La Purísima, resultó campeón.

Señaló que el espíritu deportivo y respetuoso en el cual se desarrolló el torneo, contrasta con otros en donde incluso hay ingesta de alcohol, pleitos, violencia y hasta desenlaces fatales.

Para que experiencias como la de “Copa Iztapa La Paz 2025” se sigan replicando, comentó que se requieren instructores cada vez mejor capacitados.

“Vamos a realizar este tipo de capacitaciones todos los lunes para así enriquecer la formación de nuestros instructores deportivos en la Alcaldía. Este esfuerzo no es aislado, forma parte de una visión más amplia que busca impulsar una educación física de calidad, dinámica y adaptada a los desafíos del presente” , puntualizó.

Señaló que capacitarse no es simplemente cumplir con una obligación profesional, sino un compromiso, una necesidad y una declaración de principios en tiempos en los que las ciencias del deporte evolucionan constantemente.

En tal sentido, docentes, formadores e instructores en general deben brindar a alumnas ni y alumnos las herramientas, habilidades y valores para que puedan alcanzar su máximo potencial, no sólo dentro del campo de juego, sino también en la vida, y para ello su capacitación debe ser constante.

“Por eso hoy invito a que no dejen de formarse. Participen en cursos, asistan a talleres, escuchen conferencias, lean, investiguen, dialoguen con sus colegas. Construyamos juntos una red de aprendizaje

colaborativo donde el saber circule, se enriquezca y llegue a cada rincón de nuestras aulas y canchas” , exhortó.

También los invitó a recomendar y sugerir las obras que se deben realizar en el marco de las que su gobierno emprenderá para mejorar los espacios deportivos, pues ellos saben bien qué se requiere.

Por su parte, Rita Helena Pasos Arzápalo, directora de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos, reconoció el esfuerzo de la Alcaldía Iztapalapa en esta materia porque, al estar en consonancia con la política de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en cuanto al impulso del deporte, contribuye no sólo al bienestar físico, emocional y cognitivo de la población, sino también a combatir el consumo de drogas y la violencia en las calles.

### *GOBIERNOS DE LA TRANSFORMACIÓN, OBLIGADOS A ATENDER A LA POBLACIÓN EN GENERAL*

Más tarde, al encabezar la Audiencia Ciudadana en la Territorial de Acahualtepec, en modalidad Brigada Comunitaria, la alcaldesa Aleida Alavez expresó que el gabinete de la alcaldía no sólo viene a escuchar las demandas y planteamientos de las y los vecinos, sino a atender y dar solución a sus problemáticas.

Afirmó que los gobiernos de la transformación son uno solo, y está obligado a atender las demandas de la población en general.

"Afortunadamente hoy se dio atención a 150 personas con actas de nacimiento, defunción, matrimonio, copias certificadas, esto obviamente se va a estar circulando en toda la alcaldía", señaló y manifestó su satisfacción por estar en uno de los puntos más alejados no sólo de esta demarcación sino de la Ciudad de México.

"Aquí termina o empieza la Ciudad de México, y con mucha convicción todos los programas que hoy traemos, los servicios y lo que ustedes nos vayan diciendo lo atendemos con mucho gusto", señaló la edil iztapalpense.

Como es la constante en las audiencias, aquí en la colonia Ampliación Emiliano Zapata, se instalaron mesas de atención directa de diversos servicios y trámites que requirieron las y los vecinos de esta zona por personal de las áreas de la alcaldía y la Territorial.

--oOo--